



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER

DE CHIAPAS
EL DIARIO VIEJO

14/09/2023

LEGISLATIVO



Siempre vamos a legislar a favor de los niños

Durante la sesión ordinaria de la Cámara de Diputados, el diputado federal, Jorge Llaven Abarca, votó a favor del proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Código Penal Federal, en materia de imprescriptibilidad del ejercicio de la acción penal y de sanciones de los delitos sexuales cometidos en contra de menores de 18 años, destacando que este dictamen contribuirá a inhibir y combatir esta conducta delictiva que atenta contra la integridad de niños, niñas y jóvenes de zonas indígenas en Chiapas.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/siempre-vamos-a-legislar-a-favor-de-los-ninos/463677>